

SECRETARÍA DE MOVILIDAD



LÍNEA 7

Metrobucito, aún a prueba

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

21/02/21

El Metrobucito lleva unas dos semanas sometido a pruebas operativas constantes en la Línea 7 que corre por Paseo de la Reforma con el objetivo de conocer su desempeño y, eventualmente, incorporarlo a líneas de Metrobús o a un nuevo servicio en zonas montañosas.

Las pruebas operativas con pasajeros se han realizado de manera constante de lunes a



Foto: Tomada de Twitter

Debido a que está asignado a la Línea 7 del Metrobús, el vehículo eléctrico de origen turco circula por Paseo de la Reforma.

sábado, de 10:00 a 14:00 horas, aunque antes ya había salido a recorridos de manera esporádica.

“Estamos probando diferentes tecnologías para las necesidades de la ciudad. La meta es poder probar esta

unidad en la ciudad y evaluar su desempeño para considerar la posibilidad de traer vehículos de este tipo para Metrobús o bien para atender zonas de la ciudad más montañosas”, informó el organismo.

El metrobucito es un autobús eléctrico que proviene de Turquía, con capacidad para 20 pasajeros, 12 de ellos sentados.

Actualmente, en zonas montañosas de alcaldías como Magdalena Contreras o Tláhuac el servicio de transporte público colectivo se brinda con vagonetas de gasolina adaptadas para sobrepasar su cupo de fábrica, que es de 14 pasajeros.



LÍNEA 5

...Ahora una patineta paró al Metro

21COM

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

Ahora fue una patineta la que cayó en la zona de vías del Metro y provocó la demora del servicio de trenes durante algunos minutos.

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) reportó que la mañana de ayer un usuario dejó caer una patineta en la zona de vías en la estación Aragón de la Línea 5.

“Para retirar la patineta fue necesario realizar un corte de corriente”, indicó el organismo.

El lunes un usuario dejó caer su teléfono en la zona de



Foto: Especial

Para rescatar la patineta de un usuario de la Línea 5 debió suspenderse el paso de trenes por algunos minutos.



Más casos

El lunes, un usuario dejó caer su teléfono en Ciudad Azteca, en la Línea B, y el martes dos usuarios dejaron caer sus celulares en Cuatro Caminos y Cuitláhuac, de la Línea 2.

vías de Ciudad Azteca, en la Línea B y el martes dos usuarios dejaron caer sus celulares en las estaciones Cuatro Caminos y Cuitláhuac de la Línea 2.

“Los objetos en vías representan posibles riesgos para los equipos de trenes y vías, por ello el Metro exhorta a los usuarios a sostener de forma correcta sus pertenencias al permanecer en la zona de arribo de los trenes”, insistió.